
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

8 椎名亮太 市の課題について ・人口減少問題について

・公共施設の管理・運営について

・市立病院について

財政回復の施策について ・歳入増加の施策について

・歳出削減の施策について

・今後の財政運営と予算について

9 大野正義 観光客誘致について ・犬吠コンテストについて

・ガイドブック「銚子人」について

・おもてなしの観光について

高齢者の生きがいについて ・生涯現役社会について

・敬老の日について

10 尾辻　廣 教育行政について ・体育館の運営について

・青少年文化会館の運営について

・市民センターの運営について

市長の政治姿勢について ・市立病院について

・銚子市の財政状況について

・銚子市の絆づくりについて

平成２７年１２月　銚子市議会定例会一般質問表【１２月１１日（金）】


